

# *Cuba maintient 11 456 médecins au Brésil un an après le début du projet « Plus de Médecins »*

---



La Havane, 25 août (RHC).- La chef de la Mission Médicale Cubaine au Brésil, Cristina Luna a signalé que la brigade cubaine embauchée par le gouvernement du Brésil pour le plan social « Plus de Médecins » inclut actuellement 11 456 professionnels pour la plupart des femmes.

Cristina Luna a ajouté que le programme « Plus de Médecins » créé par le gouvernement de la présidente Dilma Rousseff en 2013 est formé majoritairement de professionnels cubains. Elle a mis l'accent sur les bons résultats obtenus en un an de travail.

« Il y a d'ores et déjà au Brésil 11 456 coopérants cubains de la santé. Ils sont tous repartis dans les 26 États de ce pays y compris dans le district fédéral et nous sommes en train de garantir l'attention médicale à plus de 50 millions de personnes » a indiqué Cristina Luna dans une interview diffusée par la télévision cubaine.

Au sujet de la polémique qu'a soulevée l'arrivée des coopérants cubains au Brésil, elle a souligné que dès le début ils ont été exposés à un grand stress mais qu'au Brésil l'on aime beaucoup les médecins cubains et que leur travail est mis en exergue par les autorités de ce pays, par son ministère de la santé

publique et par la population.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/31768-cuba-maintient-11-456-medecins-au-bresil-un-an-apres-le-debut-du-projet-plus-de-medecins>



**Radio Habana Cuba**